
 

 

REQUERIMENTO Nº                    605        /11 
De Informações 

 
 

“Referente a melhorias no asfalto em 
todas as ruas do bairro Jardim das 
Laranjeiras”. 

 
 

Considerando-se que, diversos munícipes procuraram este 
vereador, solicitando melhorias no asfalto do bairro Jardim das 
Laranjeiras, uma vez que todas as ruas estão danificadas, e 

 
Considerando-se que, a execução do serviço no local é de 

extrema importância para os moradores da localidade, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 

 
1 - A Administração Municipal tem conhecimento da atual 

situação que se encontram as ruas do bairro Jardim das Laranjeiras? 
  
2 – Diante do exposto, existe a possibilidade de executar 

melhorias no asfalto por todas as ruas do bairro? 
 
3 – Se Negativa, expor os reais motivos. 
 
4 - Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 
 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 26 de agosto de 2011. 

 
 
 

ANÍZIO TAVARES 
-Vereador/Vice-Presidente- 

      
 


